

possède encore son discours de réception et plusieurs autres qu'il prononça comme directeur (1).

Camille Falconnet (2), l'un des fondateurs de l'Académie de Lyon, aimait aussi les livres. Ami et correspondant de Guy Patin, petit-fils d'André et fils de Noël, il était né à Lyon, le 1^{er} mars 1671 et mourut le 8 février 1762. Médecin à Avignon, il s'établit ensuite à Lyon, fut médecin des écuries du roi, en 1717, de la maison de Bouillon, et, en 1709, de la Chancellerie. Lié aussi avec Mallebranche et Fontenelle, il fut admis, en 1716, à l'Académie des Inscriptions. Sa bibliothèque composée de 50,000 volumes était autant à ses amis qu'à lui. Il légua à celle du roi tous ceux des ouvrages qu'elle ne possédait pas ; le nombre en fut évalué à *onze mille*, mais il oublia sa ville natale. L'Académie de Lyon possède son buste qui lui a été donné par M. Durand. M. de Fleurieu a prononcé son éloge.

Pernetti cite la bibliothèque de Pierre Gacon, négociant et homme de lettres, de l'Académie de Lyon, né le 18 juillet 1664, mort le 23 avril 1749. Ce Pierre Gacon était frère de François Gacon, né à Lyon, en 1667, mort dans son prieuré de Baillon, que l'archevêque de Cambrai, M^{gr} de Saint-Albin, lui avait donné. Son nom, dit M. Dumas, est effacé sur la liste des académiciens de Lyon ; il s'était

(1) Cette branche des Regnauld est représentée, à Lyon, par MM. de Bellescizes, et la branche de Parcieu par M. le marquis de Parcieu, du nom et armes de Regnauld. Les deux premiers degrés de cette famille ont leur tombeau dans l'église Saint-Paul, dans une chapelle fondée par eux. Voir Quincarnon. (Note de M. Morel de Voleine.)

(2) La famille Falconnet est originaire d'Exilles, en Savoie. Charles Falconnet était médecin de la reine Marguerite de Valois. (Note de M. Morel de Voleine.)